

# Construyendo Futuro: una experiencia que transforma vidas

25/11/2024



Entre aplausos y mucha alegría, finalizamos el ciclo 2024 del programa **"Construyendo Futuro"**, una iniciativa que además de ofrecer oportunidades laborales a estudiantes de nivel medio y universitario, deja huellas profundas en quienes participan.

El auditorio del CPC Monseñor Pablo Cabrera fue el escenario de este emotivo evento que reunió a autoridades, familiares, tutores y, por supuesto, a los protagonistas: los estudiantes. Este año, jóvenes de colegios públicos y privados, junto a universitarios de instituciones locales e internacionales, tuvieron la oportunidad de realizar prácticas en áreas técnicas, administrativas, ingeniería, laboratorio de calidad, producción, comunicación, entre otras.

## Formación y compromiso para el futuro

“La práctica te prepara para enfrentar un trabajo de manera diferente y con más madurez. Fue una experiencia enriquecedora”, comentó Guadalupe Cagliero, estudiante de la Tecnicatura en Periodismo del Colegio Universitario de Periodismo.

La iniciativa refleja la importancia de generar oportunidades creando un impacto positivo en todos los involucrados, construyendo un puente entre generaciones y fomentando un aprendizaje continuo y alentador. En palabras de Luis Taricco, tutor y supervisor de Logística de Salida, “Este tipo de prácticas son muy beneficiosas para su futuro, ya que los introduce en lo que sería la vida de una empresa. Más allá de lo que ellos aprenden, nos enseñan mucho a nosotros. Nos contagian su alegría, juventud y todas las cosas nuevas que traen”.

## Premios y reconocimientos

El cierre también incluyó la premiación de los colegios ganadores de los programas educativos Embajadores del Agua y Sustentics, realizados en conjunto con Junior Achievement. Gracias a estas iniciativas, más de 2.000 niños y jóvenes se formaron este año como líderes sustentables, aprendiendo a pensar en soluciones para un futuro más verde y responsable.

Autoridades como María Luisa Soldavini (Fundación Córdoba Mejora), Eugenia Díaz (Junior Achievement Córdoba) y Elvira Garayoa (Fundación FONBEC) acompañaron el evento, destacando el impacto positivo del programa en la formación de los estudiantes.

A través de estas acciones reafirmamos nuestro propósito de contribuir al desarrollo de una ciudad mejor. “Queremos que cada joven que pase por nuestra empresa se lleve una experiencia que marque la diferencia en su desarrollo profesional y personal. Esa es nuestra forma de construir un futuro mejor”, expresó Gabriel Triunfo, Gerente de RR.HH.

Entre certificados, sonrisas y mensajes de aliento, el cierre del programa Construyendo Futuro dejó un mensaje claro: las oportunidades que se crean hoy son la base para construir el mañana que todos soñamos.

Reviví el momento ingresando [aquí](#)